

Ocupantes de Lajarilla protestan junto al Reloj de Flores: “La toma no es el problema”

VIÑA DEL MAR. Esto debido al desalojo programado para el 4 de marzo.

Hasta el Reloj de Flores de Viña del Mar -a metros del hotel Sheraton Miramar, donde se concentra la actividad festivalera diurna- llegó ayer al mediodía un grupo de pobladores de la toma Lajarilla, Reñaca Alto.

Con lienzos y pitos hicieron una protesta en el lugar, donde los manifestantes también entregaron un comunicado que señala que “en la Región de Valparaíso somos más de 20 mil las familias trabajadoras sin un pedacito de suelo para vivir, lo

que nos obliga a establecernos en quebradas y cerros, alejados de centros de salud y educacionales, carentes de agua, electricidad, alcantarillado y locomoción colectiva, en donde el ingreso promedio por hogar nos impide arrendar y menos acceder a la mercantilizada vivienda, fuente de lucro de bancos, constructoras e inmobiliarias”. De paso, criticaron el desa-

lojo por orden judicial fijado para el 4 de marzo atribuyendo la decisión a otros organismos. El texto señala que “sabiendo esta realidad, Gobierno y Municipalidad han ordenado para el próximo de marzo nuestro desalojo por Fuerzas Especiales de Carabineros, lanzamiento a la calle y destrucción con maquinaria pesada de nuestros hogares, en donde habitamos



ESTABAN CERCA DEL SHERATON QUE CONCENTRA LA ACTIVIDAD FESTIVALERA.

24 familias, 400 seres humanos, donde hay niños y niñas menores de edad”. “La toma no es el proble-

ma: es parte de la solución que construimos con nuestro propio esfuerzo los pobladores”, indican. 